



Mehr Badetote in Baden-Württemberg

Gerade bei so hohen Temperaturen, wie sie im Moment herrschen, ist das Baden beliebt. Leider gibt es dabei immer wieder Todesfälle. In den ersten sieben Monaten 2020 sind mindestens 23 Menschen beim Baden im Südwesten gestor-

ben, teilte die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) in Stuttgart mit. Das sind zwei mehr als ein Jahr zuvor. Bundesweit kamen mindestens 192 Menschen beim Baden ums Leben – 63 weniger. Der Frühling und die ersten Sommermonate

seien eher verhalten gewesen, hieß es von Seiten der DLRG, „das spiegelt sich in den erfassten Zahlen wieder“. Der Frauenanteil unter den Todesfällen betrug 23 Prozent. Männer seien oft leichtsinniger, erklärte die DLRG. *dpa/Foto: Marijan Murat/dpa*